

Mighty Pikes unterliegen zum Saisonstart



Eine Woche nach dem soliden Auftakterfolg im Pokal kam es für die 2. Mannschaft des FC Baunach zum nächsten Heimspiel und gleichzeitig dem ersten Spieltag der Bezirksliga Oberfranken. Die Nachbarn vom RSC Oberhaid waren zu Gast in Baunach und es wurde ein hart umkämpftes Spiel erwartet.

Nach einem ausgeglichenen Start konnten sich die Mighty Pikes eine kleine Führung erspielen, bevor sich dann erste Fehler einschlichen und man den Vorsprung abgeben musste. Im weiteren Spielverlauf liefen die Gastgeber die meiste Zeit einem Rückstand hinterher, doch endgültig absetzen konnten sich die Oberhaider Basketballer nicht. Bis zur Halbzeit erhöhte Baunach die Intensität in der Verteidigung und konnte durch gelungene Offensivaktionen bis auf einen Punkt zum Stand von 39:40 zur Halbzeit verkürzen. Das dritte Viertel war dann allerdings der schwächste Spielabschnitt der Baunacher, sodass sich die Gäste durch einige leichte Ballverluste wieder eine komfortable Führung erarbeiten konnten. In den letzten zehn Minuten startete die Heimmannschaft noch einmal eine Aufholjagd und kämpfte sich 90 Sekunden vor Ende auf drei Punkte Rückstand heran, doch in der verbleibenden Spielzeit agierte das Team zu nervös und verschenkte weitere Möglichkeiten, die Führung zu übernehmen und das Spiel noch zu gewinnen. So musste man sich mit 71:81 im ersten Bezirksligasaisonspiel geschlagen geben.



Für Baunach spielten: Hüseyin Uysal (20 Punkte), Florian Ludwig (16), Dennie Ha Sy (15), Patrick Geber (13), Dominik Passlack (5), Johannes Neukam (2), Paul Buch, Max Dumsky, Sebastian Götz.

Den Ausgang des Spiels hatte sich die Mannschaft anders vorgestellt, doch nun wartet schon die erste Auswärtspartie der Saison am 13.10.19 um 11 Uhr gegen TTL Bamberg III.